

OBSERVATORIO DE PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE LAS MUJERES

Brindarán atención para frenar violencia

CORTESÍA



El foro tendrá dos etapas, cinco mesas de trabajo y un panel de especialistas.

El TEEM y la Secretaría de Mujeres forman el grupo.

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

Toman protesta a integrantes del Comité de Trabajo

En el Estado de México se conformó un Comité de Trabajo para la realización del Estándar de Competencia en materia de Violencia Política en Razón de

Género, el cual desarrollará la metodología de atención primaria a las mujeres víctimas de esta problemática, y que será el único a nivel nacional.

Durante la vigésima primera sesión ordinaria del Observatorio de Participación Política de las Mujeres en el Estado de México, la presidenta del Tribunal Electoral estatal (TEEM), Leticia Victoria Tavira, tomó protesta a los integrantes que conformarán el Comité de Trabajo antes referido.

Asimismo, aseveró que el pasado 29 de noviembre del presente año a través de la Secretaría Técnica, mediante un grupo de comunicación se reiteró la invitación a los y las integrantes del observatorio para que se sumen al grupo específico de expertos que llevarán a cabo la elaboración del estándar de competencia.

La presidenta del TEEM detalló que para dichos trabajos estarán considerando a las siguientes instancias por su naturaleza y

experiencia: el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), la Secretaría de las Mujeres, el Poder Judicial de la entidad, la Comisión Estatal de Derechos Humanos (Codhem), la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), la Legislatura local y dos organizaciones de la sociedad civil (Tejiendo un Sueño y la Comisión Nacional de la Defensa de los Derechos Políticos de las Mujeres).

"Consideramos que dichas instituciones deberán estar obligadamente en este grupo de trabajo. Solicitamos también que si alguna institución quisiera incorporarse a este grupo de trabajo nos lo haga saber, ya que a este grupo se sumarán el PAN, la asociación civil Misión Social por México, Nivel Humano, Generando Cambios de Conciencia y Mujeres Todo Terreno", externó.

Mientras que en la parte de asuntos generales, Sandra Lucía Ruiz, presidenta de la organización "Tejiendo un Sueño", resaltó que la agenda del observatorio ha sido intensa y notoria, por lo que hizo pública la invitación al foro estatal a celebrarse el próximo 14 de diciembre en Teotihuacan rumbo a las reformas político-electorales que garanticen los derechos humanos de las mujeres mexiquenses.

"Este foro tiene el propósito de sumar los esfuerzos que ya viene haciendo la Cámara de Diputados local; y nuestra intención es no duplicar los trabajos, sino sumar lo que ya se está haciendo con algunas propuestas de trabajo, provenientes de la sociedad civil", apuntó.

OBSERVATORIO

El Observatorio de Participación Política de las Mujeres en el Estado de México busca promover y fortalecer la participación de las mujeres en toma de decisiones.